

## **IEE PUEBLA REALIZÓ EVENTO SOBRE ACCIONES AFIRMATIVAS**

Con el objetivo de comenzar la discusión sobre las acciones afirmativas que se aplicarán durante el proceso electoral concurrente 2023-2024, el IEE organizó un diálogo con personas activistas poblanas, así como la presentación de un libro publicado por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

La presentación de la obra “Las sentencias clave de la justicia electoral inclusiva 2016-2021”, corrió a cargo la Mtra. Alejandra Tello Mendoza, profesora investigadora de la Escuela Judicial Electoral del TEPJF. Ella expuso la importancia de las acciones afirmativas y la manera en que el libro resume las principales sentencias emitidas por el TEPJF, donde se han establecido criterios en materia de democracia inclusiva. Es importante destacar que Puebla fue la primera entidad del país donde se presentó este material.

Después de esa presentación, el IEE aperturó un diálogo con representantes de organizaciones de la sociedad civil de grupos históricamente discriminados. En dicha actividad participaron Felipe Orozco, Víctor Manuel Ávila y Tuss Fernández, quienes manifestaron la importancia de construir acciones afirmativas efectivas que evadan la simulación.

El evento contó con la participación de la Consejera Presidenta del IEE, Blanca Yassahara Cruz García; las Consejeras Electorales Sofía Marisol Martínez Gorbea, Evangelina Mendoza Corona y Susana Rivas Vera; los Consejeros Electorales Jesús Arturo Baltazar Trujano y Miguel Ángel Bonilla Zarrazaga, así como representaciones de partidos políticos y personal del IEE.

La grabación del evento se encuentra para consulta en las redes sociales del IEE. Además, el libro puede ser descargado gratuitamente en: [https://www.te.gob.mx/publicaciones/sites/default/files//archivos\\_libros/Las\\_sentencias\\_clave.pdf](https://www.te.gob.mx/publicaciones/sites/default/files//archivos_libros/Las_sentencias_clave.pdf)

Con este evento, el IEE comienza la construcción del diálogo entre autoridades electorales, partidos políticos y sociedad civil, de cara a la generación de acciones afirmativas que fortalezcan una democracia incluyente en el ámbito local.